



Apura Morena pacto en reforma electoral

NADIA ROSALES

La coalición mayoritaria, integrada por Morena, el Partido del Trabajo (PT) y el Verde Ecologista de México (PVEM), apura esfuerzos para concretar la próxima semana un acuerdo en torno al proyecto de reforma electoral que impulsa el Ejecutivo.

A decir de la fuerza petista, se trabajará diariamente a marchas forzadas con el objetivo de terminar el borrador que elabora Pablo Gómez.

—¿Para la próxima semana cree que lo logren?— se le cuestionó al representante oaxaqueño del PT, Benjamín Robles, a su salida de un encuentro en la Secretaría de Gobernación.

“Pues yo creo que sí es importante hacer esfuerzos”, lanzó.

Su correligionario y representante ante el INE, Silvano Garay, adelantó que las entrevistas continuarán “todos los días”.

El secretario técnico de Morena, Esteban Martínez, aseguró que confía en que los

acuerdos continúen avanzando para concretar un pacto que permita sacar adelante la reforma electoral.

“Hay confianza en que vamos avanzando en acuerdos, como siempre la hemos tenido; de eso se trata, de dejar el diálogo abierto”, dijo.

Por casi tres horas, los representantes de las tres fuerzas partidistas se sentaron a la mesa con la Secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez, para alcanzar consensos en torno a la pretensión de disminuir los plurinominales y el gasto a partidos.

Robles sostuvo que el objetivo del PT es alcanzar una reforma de “gran calado” que no contenga “regresiones democráticas”.

“Creemos que es muy importante que se presente una reforma en materia electoral, de gran calado. Sin regresiones antidemocráticas. El tiempo apremia para México en muchas cosas y la unidad es fundamental”, añadió.

El primero en salir fue uno de los dirigentes nacionales del Verde, Arturo Escobar.



Héctor García

■ El representante del PT en Oaxaca, Benjamín Robles, acudió a una reunión sobre la reforma electoral en Gobernación.